

PUBLIK

Hadir ditengah Masyarakat oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Mar 21, 2024 - 11:40



Hadir ditengah Masyarakat oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Polres Sukabumi Polda Jabar_Polsek Sagaranten menyelenggarakan kegiatan Door to Door System di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten. Kegiatan yang dimulai pukul 11:00 WIB ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, Bripda Johannes Tulus Marpaung, yang turut memberikan himbauan kepada warga sekitar.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan tertib dan lancar tersebut, Bripda Johannes Tulus Marpaung memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Salah satunya adalah antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengimbau agar warga segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa jika menemui hal yang

mencurigakan. Himbuan lainnya termasuk pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian dan aparat desa dalam menghadapi kendala keamanan atau ketertiban, serta waspada terhadap kenakalan remaja dan penggunaan knalpot bising yang mengganggu.

Tidak hanya memberikan himbuan, namun dalam kegiatan ini juga dilakukan sosialisasi aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. SuperAPP merupakan salah satu upaya dalam memanfaatkan teknologi untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja S.H, M.H, menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Ia juga mengimbau agar masyarakat terus aktif berpartisipasi dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan adanya kegiatan Door to Door System ini, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bahaya di sekitar lingkungan mereka. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pasanggrahan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```